

Répartition des végétaux terrestres

Le milieu terrestre peut être séparé en 3 grandes zones, à savoir :

- La strate Herbacée :
Cette zone abrite près d'une trentaine d'espèces de plantes. Voici donc quelques exemples : la camomille, le Chardon, le coquelicot, le lierre, les lisérons, la mauve, le pissenlit, la prêle, le trèfle, etc...
- La strate arbustive :
Cette partie regroupe les petits arbustes ou les plantes parasites qui poussent en grimpant le long des jeunes pousses. On peut citer l'Aubépine, le Mûrier, la Ronce ou le sureau.
- la strate arborescente :
Cette zone est la plus visible car elle regroupent les arbres mais je suis sûr quelle n'est pas plus connu que les autres. Parmi ses principaux pensionnaires on veut voir des Aulnes, des Charmes, des Erable, des Frênes, des Ornes, des Platanes. En cherchant bien vous trouverez aussi un pommier et peut être d'autres surprises.

Donc en ce qui concerne les berges aménagées, on trouve d'abord les strates herbacées et arbustives en alternance selon la déclivité des berges puis la strate arborescente.

En ce qui concerne les îles, il n'y a pas à proprement parler de strates mais plutôt des zones car ce sont les arbres donc la strate arborescente qui impose aux autres végétaux la quantité de lumière disponible pour leurs croissances.

